

La fiebre del valle

¿Trabaja al aire libre?

¿Ha tenido tos, fiebre o dolor al respirar durante más de dos semanas?

Dígale a su jefe y consulte con un doctor acerca de la fiebre del valle.

La fiebre del valle se contrae al inhalar las esporas del hongo que salen del suelo. Hoy sabemos que se puede contraer la fiebre del valle al trabajar en las tierras de la zona sur central de Washington. Anteriormente solo se conocía al fiebre del valle en los estados del suroeste como Arizona y California.

CUALQUIERA puede contraer la fiebre del valle, incluso personas saludables.

Las personas que trabajan al aire libre cerca de la tierra pueden estar en riesgo de enfermarse, especialmente en actividades como: excavación, conducción de camiones, trabajos de construcción y operación de maquinaria pesada.

Usted podría inhalar el hongo cerca de áreas de trabajo con mucho polvo.

Permanezca en dirección contraria al viento durante tormentas de polvo y pregunte a su jefe acerca de otras maneras de evitar el levantamiento de polvo.

El hongo se propaga por el aire

Use una máscara para el polvo

Humedezca el suelo antes de excavar



Publicación número: 42-1-2017s